

人身事故を起こしてしまった場合、  
被害者がなんと言おうとも…  
「救急車を呼ぶのが先決」であり、  
警察への届け出をする事は、道路交通法で定められた義務です

---

「高齢者」、「渡ってくるかもしれない」…  
「かもしれない運転」で、事故防止

---

## 午後3時 8歳の女子児童をひき逃げ

74歳の男性容疑者を逮捕

事故後、女子児童が「大丈夫」と…言ったので、その場から離れた

2020/10/16(金) 8:12

15日午後3時20分頃、宮城県の国道で、横断歩道を歩いて渡っていた8歳の女子児童を軽乗用車ではね、腰などにけがをさせたまま、逃走したとして、男性容疑者(74)が逮捕されました。警察によりますと、取り調べに対し、容疑者は、「事故を起こした後、女の子に『大丈夫か』と声をかけたら、『大丈夫』と話していたので、その場から離れた」などと容疑を認めているということです。

---

## 深夜2時 赤信号を横断か

ワンボックスカーにはねられ、71歳の歩行者が死亡

子供に車にひかれるから横断歩道は赤で渡ってはいけないと教えるのに…

その、大人が出来ないなんて？

2020/10/16(金) 12:05

16日午前2時前、静岡県の信号交差点で歩いていた男性(71)がワンボックスカーにはねられ、頭を強く打ち、運ばれた病院で死亡が確認されました。ワンボックスカーを運転していた男性にけがはありませんでした。歩行者用の信号機が赤だったとみられます。